

Distribuidora italiana de libros automatiza con TGW Logistics

- **Messengerie Libri: El mayor pedido de la historia de TGW Italia**
- **Uno de los sistemas de intralogística para libros más modernos de Europa**
- **Ejecución de pedidos y manipulación de devoluciones eficientes**

(Marchtrenk, 4 de diciembre de 2023) En los últimos meses, TGW Logistics ha levantado un Fulfillment Center altamente automatizado en el municipio italiano de Stradella para la distribuidora Messengerie Libri. La innovadora solución ya se ha puesto en marcha y se trata de uno de los sistemas de intralogística para libros más modernos de Europa. Gracias a él, Messengerie Libri puede acelerar sus entregas y mejorar la eficiencia a la hora de tramitar pedidos y manipular devoluciones.

Messengerie Libri es el mayor vendedor de libros de Italia. La empresa fundada en 1914 entrega anualmente unos 50 millones de títulos a 4000 puntos de venta, como librerías y papelerías. En colaboración con el especialista Ceva Logistics, Messengerie Libri creó la empresa conjunta C&M Book Logistics, que se ocupa de la operativa del centro de distribución de Stradella. Durante los próximos doce años, ambas empresas trabajarán estrechamente en esa asociación estratégica.

La "Ciudad de los libros": un centro de envíos altamente eficiente

Messengerie Libri ha invertido más de 40 millones de euros en el Fulfillment Center de 80.000 m², conocido como la "Ciudad de los libros". El núcleo es un sistema FlashPick® con un almacén shuttle de 14 pasillos y unas 330.000 ubicaciones. Gracias a su almacenamiento triple y la posibilidad de apilar cajas, la superficie disponible se aprovecha de forma óptima.

Los pedidos se reciben en 32 ergonómicos puestos de trabajo de preparación de pedidos PickCenter One, las distintas zonas de la instalación están unidas mediante una red de sistema de manutención KingDrive® de ocho kilómetros de longitud energéticamente eficiente. El software TGW Warehouse se encarga de controlar los procesos vinculados al sistema ERP SAP del cliente.

Ejecución de pedidos y manipulación de devoluciones flexibles

Gracias a los ergonómicos puestos de trabajo PickCenter One, Messaggerie Libri puede cambiar de forma flexible entre tramitación de pedidos y manipulación de devoluciones, y conseguir el máximo rendimiento con unas tasas de error mínimas. Los bienes de rotación rápida se preparan a mano desde palets, los demás artículos llegan a los puestos de trabajo PickCenter. Los pedidos se consolidan en el almacén shuttle antes de que los robots los coloquen en palets automáticamente.

"Con la solución altamente automatizada de TGW, Messaggerie Libri puede optimizar la tramitación de pedidos y beneficiarse de una entrega más rápida y de mayor eficiencia", destaca Matteo Righini, Managing Director de TGW Italia. "Nos complace haber podido contar con la confianza del cliente y demostrar nuestra capacidad en un entorno tan competitivo".

Nota de prensa



Acerca de TGW Logistics:

TGW Logistics es proveedor internacional líder de soluciones de intralogística. Desde hace más de 50 años, el especialista austriaco crea instalaciones altamente automatizadas para sus clientes en todo el mundo, de la A de Adidas a la Z de Zalando. Como integrador de sistemas, TGW Logistics se encarga de la planificación, la producción, la realización y el servicio de centros logísticos complejos, desde la mecatrónica y la robótica al control y el software.

TGW Logistics tiene sedes en Europa, China y EE. UU. y emplea a más de 4.400 personas en todo el mundo. En el ejercicio 2022/23, la empresa obtuvo una facturación total de 955 millones de euros.

Ilustraciones:

© Messagerie Libri

Reproducción sin comisiones previa indicación de la fuente y para notas de prensa relacionadas principalmente con TGW Logistics Group GmbH. Queda prohibida la reproducción con fines promocionales.

Contacto:

TGW Logistics Group GmbH
A-4614 Marchtrenk, Ludwig Szinicz Straße 3
T: +43.(0)50.486-0
F: +43.(0)50.486-31
Correo electrónico: tgw@tgw-group.com

Contacto de prensa:

Alexander Tahedl
Communications Specialist
T: +43.(0)50.486-2267
M: +43.(0)664.88459713
alexander.tahedl@tgw-group.com